

## Rutan Kudus Ikuti Seminar Family Support Dalam Rangka Hari Anak Nasional Secara Virtual

David Fernanda Putra - [KUDUS.JENDELAINDONESIA.COM](http://KUDUS.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 18, 2023 - 23:20



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Selasa (18/07) Kegiatan zoom meeting seminar motivasi family support

bagi petugas pemasyarakatan dengan tema Orang Tua Bahagia, Anak Ceria secara virtual dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional (HAN) tahun 2023 di aula atas Rutan Kudus diikuti oleh Jajaran Rutan Kelas IIB Kudus yang berpusat Graha Bakti Pemasyarakatan Lt.6, Direktorat Jenderal Pemasyarakatan.

Seminar ini menghadirkan Dr. Aisah Dahlan, seorang ahli hipnoterapi bersertifikat CMHt., CM., NLP, yang berbagi pengetahuannya tentang pentingnya peran orang tua dalam mendukung perkembangan anak-anak.

Dalam ceramahnya, Dr. Aisah Dahlan menyampaikan pesan kepada peserta: "Saya bilang ke anak saya: Kalau pusing dalam waktu 15 menit setelah makan, segera beritahu ibu." Ini bisa menjadi indikasi adanya zat berbahaya seperti obat-obatan, makanan kadaluarsa atau bahkan racun." Beliau menekankan bahwa dengan cara inilah kita dapat melindungi anak-anak kita dari ancaman narkoba dan obat-obatan terlarang.

Selain itu, Dr. Aisah Dahlan juga membagikan berbagai konsep parenting yang relevan, termasuk perbedaan konsep perilaku laki-laki dan perempuan. Beliau membahas bagaimana anak-anak dapat dilatih dan dibimbing sesuai dengan karakteristik masing-masing untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan mendukung tumbuh kembang yang optimal.

Seminar ini memberikan ilmu yang sangat berharga bagi para petugas pemasyarakatan di Rutan Kudus. Mereka meningkatkan pemahaman tentang peran penting orang tua dalam membentuk kepribadian yang sehat dan positif pada anak.

Kami berharap dengan ilmu dan motivasi yang diberikan dalam seminar ini, petugas Rutan dapat lebih mendukung narapidana untuk meningkatkan taraf hidup mereka dan mencegah anak-anak mereka dari kegiatan ilegal.

Sebagai petugas pemasyarakatan yang bertanggung jawab dalam pemulihan narapidana, Rutan Kudus berkomitmen untuk lebih meningkatkan program pendidikan dan rehabilitasi yang fokus pada pembentukan karakter dan tumbuh kembang anak. Seminar ini merupakan salah satu upaya nyata untuk mencapai tujuan tersebut dengan mengajak orang tua dan aparat pemasyarakatan untuk saling mendukung dalam mendidik generasi muda yang berkualitas.